

Der Herbst ist da!

Am Freitag, den 11.10.2024, haben wir uns im Rahmen einer kleinen musikalischen Feier mit Texten, Liedern und Tänzen auf die Herbstferien eingestimmt.

Die Klassen 1 und 3 trugen als erstes das traditionelle Lied „Bunt sind schon die Wälder“ mit einem wunderschönen Tüchertanz stimmungsvoll vor.

Die zweiten Klassen sangen und spielten auf Orff-Instrumenten den wortwitzigen Ohrwurm „Der Hustentango“.

Ein „Getreide-Gedicht“ spiegelte das im Sachunterricht behandelte Thema in Klasse 3 „Vom Korn zum Brot“ wider.

Zum Schluss ging es den Klassen 4 um das wichtige Thema „Kinderrechte“. Das Lied „Wir sind Kinder“, wurde von den vierten Klassen schwungvoll vorgesungen und -getanzt.

